

# #être humain

## UN PROJET D'EXPOSITION PHOTOGRAPHIQUE UNIQUE AU PROFIT DE LA FONDATION CHU SAINTE-JUSTINE

Montréal, le 4 février 2019 - C'est le 16 mars prochain que se tiendra la toute première exposition photographique #être humain au profit de la Fondation CHU Sainte-Justine, dans le cadre d'un événement qui se tiendra aux Entrepôts Dominion à Montréal. À travers cette exposition de photographies touchantes et remplies d'espoir, les idéatrices Cynthia Harrison, planificatrice événementielle et Marie-Ève Richard, photographe, désirent raconter des histoires de réussite d'enfants et d'adolescents qui sont parvenus à surmonter divers obstacles que peuvent engendrer maladies et syndromes infantiles. Jean-Nicolas Verreault, comédien et père d'une petite fille atteinte du syndrome de Nager, est le porte-parole du mouvement, étant lui-même déjà impliqué au CHU Sainte-Justine.

### POURQUOI #ÊTREHUMAIN?

« Être humain envers tous les êtres humains, sans restriction, sans comparaison et sans voir de différence. N'est-ce pas ce que nous devons tous faire? S'entraider et s'apprécier tous et chacun peu importe qui nous sommes. Nous sommes tous différents. Nous sommes tous des êtres humains. Ensemble, changeons la vision du monde en aimant plus et en jugeant moins. » Voilà ce qui motive Cynthia et Marie-Ève à lancer au grand jour cette exposition poignante visant à amasser des fonds pour la Fondation, à travers l'encan, les dons, les commanditaires et la vente de billets pour l'événement. La présence des donateurs lors de la soirée #être humain et les dons permettront de soutenir diverses cliniques et services pour ainsi transformer la vie des enfants du CHU Sainte-Justine. Ensemble, continuons de donner les moyens au CHU Sainte-Justine d'offrir des soins parmi les meilleurs au monde.

### DES PERSONNALITÉS SE JOIGNENT AU MOUVEMENT #ÊTREHUMAIN

Le porte-parole Jean-Nicolas Verreault sera à l'animation de la soirée de type cocktail dinatoire, et sera notamment accompagné des invités d'honneur Patrick Côté, Marie-Claude Barrette et Olivier Dion, et d'autres têtes d'affiche impliquées de part et d'autre dans la cause des enfants.

« Étant moi-même père d'un enfant ayant une malformation visible, je supporte la cause et je vous invite à faire de même en devenant vous aussi fier partenaire. Ensemble appuyons tous la différence, ensemble suivons le mouvement #être humain. » - Une invitation de Jean-Nicolas Verreault, porte-parole.

L'ÉVÉNEMENT CARITATIF SE TIENDRA LE 16 MARS 2019 À 18H AUX ENTREPÔTS DOMINION  
POUR ACHETER DES BILLETS ET FAIRE UN DON

[VOIR ICI](#)

[VIDÉO DES COULISSES DE LA SÉANCE](#)